

## はらかの輪



第23号

令和7年11月20日(木)

校長 今脇 三仁

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

### 芋堀を行いました。

11月中旬、芋堀を行いました。1年生は6年生と、2年生は5年生といっしょに、3・4年生は、それぞれの学年で行いました。とても大きな芋も採れ、収穫量としては昨年より多かったようです。数人の子どもたちに聞くと、芋は、温めてもらったり、てんぷらにしてもらったりして食べたようです。



6・1年生



3年生



5・2年生



4年生

### コスモス音楽祭に参加しました。

11月7日  
(金)、3・4年生  
が、「コスモス音楽  
祭(長洲町ブロック  
小学校音楽会)」に  
参加しました。全て  
の小学校から、3年  
生か4年生、または  
二学年が参加してお  
り、中学校へ向けて  
顔合わせの場にもな  
ったと思います。

3年生は合唱「とどけよう、このゆめを」、4年生は合奏「スーパー・カリフラジリスティック・エクスピアリ・ドーシャス」を発表しました。



3年生



4年生